

令和8年2月吉日

各中学校長様

受験生並びに保護者様

金光八尾高等学校

校長 松井 祥一

高校入学試験当日における受験生の安全確保および受験機会確保への配慮について

平素より本校教育活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

近年、入学者選抜の時期にあわせ、通学途中における痴漢等の被害に対する不安が社会的に指摘されています。文部科学省においても、関係通知・事務連絡を通じて、受験生が安心して受験に臨める環境整備の重要性が示されているところです。

これを踏まえ、本校では、受験生の安全確保および不安軽減を最優先に考え、高校入学試験当日は、必要に応じて私服での受験を認めることといたしました。制服・私服の別によって、受験上の不利益が生じることは一切ございません。

本校といたしましては、受験生一人ひとりが安心して試験当日を迎えることが何より重要であると考えております。

つきましては、各中学校長様、受験生並びに保護者様に対しまして、受験生が試験当日は私服での受験が可能であること、安全面に不安がある場合は、無理をせず私服での受験を選択してよいことについて、お知らせいたします。

受験生の皆様が安心して大切な一日に臨めるよう、本校といたしましては最大限支援してまいります。

何卒ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。